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Conoce a los Candidatos para las Elecciones de Mayo de 2015           https://www.youtube.com/watch?v=fsaVloB8ZM0 

Manzanares 

El consejero de Educación, Marcial Marín: “El nuevo colegio está 
concebido para mejorar la calidad de la enseñanza de docentes y alumnos” 
 
Marín ha mantenido un encuentro de trabajo con el 
alcalde de la localidad,  Antonio López de la 
Manzanara, al que ha presentado el proyecto del 
nuevo colegio que sustituirá al Centro Público de 
Educación Infantil y Primaria “Divina Pastora”.  Le ha 
detallado que el nuevo centro educativo constará de 
tres aulas de Educación Infantil, seis de Primaria, 
aulas de Música, Informática, además de Biblioteca, 
Consejería, salas de tutorías, patios y una serie de 
salas polivalentes. Para su puesta en marcha, el 
Gobierno presidido por María Dolores Cospedal ha 
invertido un total de tres millones de euros. En 
cuanto a los plazos previstos, ha explicado que las 
obras comenzarán el próximo mes de agosto, para 
finalizarse nueve meses después.   

 

 
             Marín, Lopez de la Manzanara y Lucas-Torres 

 

 

Bolaños de Calatrava 

El consejero de Sanidad, José I. Echániz: “La buena gestión de Cospedal ha 
permitido ofrecer más y mejor Sanidad a los ciudadanos de Castilla-La Mancha” 
 
El consejero inaugura el Centro de Salud 
 

 
Echániz, Lucas-Torres y Valverde en el nuevo Centro de Salud 

Echaniz ha afirmado que  “el nuevo centro de salud, 
además de contar con una mayor superficie, permite 
incorporar importantes mejoras como el aumento de 
la Cartera de Servicios, o que cada profesional 
disponga de una consulta propia, entre otras”. Más 
de 12.000 usuarios ya se benefician de las ventajas de 
contar con el nuevo centro de salud, que ha triplicado 
su superficie de 950 metros cuadrados a casi 3.000. 
“Este centro es un ejemplo de cómo la innovación y 
constante adaptación a las nuevas realidades 
sanitarias son una prioridad para el Gobierno de 
Cospedal”. Ha valorado la colaboración y esfuerzo de 
los profesionales para poner en marcha el nuevo 
centro de salud. “Los castellano-manchegos merecen 
una Sanidad de máxima calidad y eficacia”. 

http://www.ppciudadreal.es/
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Ciudad Real 

El diputado nacional, José Alberto Martín-Toledano: “Cospedal ha salvado 
la sanidad pública en nuestra región” 
 
Celebra la inauguración del centro de salud en Bolaños, el cuarto en la provincia en lo que va de legislatura 
 
Martín-Toledano ha lamentado que el PSOE siga sin 
reconocer que pusieron en serio peligro la sanidad 
pública en CLM tras dejar una deuda de miles de 
millones de euros (400 millones sin pagar solo a las 
farmacias) y que incluso el pago de las nóminas del 
personal sanitario pendía de un hilo. Ha asegurado que 
Cospedal no solo ha conseguido pagar lo que los 
socialistas dejaron a deber, garantizar el futuro del 
sistema y mantener un servicio gratuito y de calidad; 
sino que ha inaugurado nuevas infraestructuras, como 
los 4 nuevos centros de salud en la provincia de Ciudad 
Real. Especial mención merece la construcción del 
nuevo hospital de Puertollano, “una importante 
apuesta de la presidenta Cospedal por una ciudad que 
sanitariamente ha estado abandonada por el PSOE 
durante 30 años”.  
 

 
                    José Alberto Martín-Toledano 

 

 
 

Alcázar de San Juan 

La diputada nacional, Carmen Quintanilla: “Cospedal ha situado a nuestra 
región en la buena dirección” 
 
Balance de la legislatura 
 
Quintanilla ha informado que “el PP se encontró en el acceso al gobierno un déficit del 11%, y que gracias al esfuerzo 
de Cospedal se ha reducido al 6,3%”. Ha resaltado la pésima gestión socialista al dejar impagadas “miles de facturas en 
los cajones”; ahora están pagadas y se ha garantizado el pago a los proveedores. “El gobierno de Cospedal es el 
gobierno de la estabilidad, el empleo y el bienestar de las familias, garantizando la estabilidad y derechos de los 
dependientes y la gratuidad en la educación y la sanidad”. Ha reconocido que los datos de empleo aún no son 
favorables, pero también ha considerado que "vamos en la buena dirección porque son 30.000 parados los que han 
encontrado un puesto de trabajo en los dos últimos años, lo que supone tener 4.500 jóvenes menos desempleados y 
2.176 autónomos nuevos”. 

 

 

 
 
 
 
 
                                                                      
 
 
                                                                                          Carmen Quintanilla 



 

Daimiel 

Leopoldo Sierra se presenta “con ilusiones renovadas y muchas ganas de 
seguir trabajando por sus vecinos” 
 
El candidato del PP a la Alcaldía, tras realizar un breve repaso de las principales dificultades encontradas en esta 
legislatura, ha destacado como logros “el mantenimiento de todos los servicios públicos, tanto en cantidad como en 
calidad, así como la importante reducción de deuda municipal”. Ha apuntado que se presenta ante los daimieleños 
“con el aval de su gestión, frente a la inexperiencia y utopía que muestran otras formaciones políticas”. “Durante 
estos cuatro años, se ha trabajado duro, con responsabilidad, honestidad y transparencia”, y que esos aspectos, junto 
a la renovación de su equipo, son los principales activos con los que se presenta a los próximos comicios. Ha estado 
acompañado por Jesús David Sánchez de Pablo, presidente del Comité Electoral Local. Sánchez de Pablo ha señalado 
que la propuesta de Sierra como candidato fue realizada por unanimidad y ratificada por el Comité Electoral 
Provincial. 

 

 
Jesús Sánchez de Pablo y Leopoldo Sierra 

 
Ciudad Real 

El delegado de la JCCM, Antonio Lucas-Torres: “El Gobierno regional seguirá 
trabajando por todos nuestros pueblos con proyectos reales para su desarrollo” 
 
Mantiene una reunión de trabajo con el alcalde de Valdemanco del Esteras, Emiliano Madrid 
 
La reunión ha servido para abordar distintos temas de actualidad, así como proyectos e iniciativas en los que se está 
trabajando desde el Ayuntamiento. Lucas-Torres ha mostrado su compromiso de trabajar para conseguir que todos 
ellos salgan adelante, especialmente aquellos que repercutan en la creación de puestos de trabajo en la localidad. El 
contacto entre el delegado provincial y el alcalde ha sido constante a lo largo de esta legislatura, de hecho, en más de 
una ocasión se ha desplazado al municipio para conocer in situ la situación de la localidad y las necesidades de los 
vecinos.  Por otro lado, también han hecho un análisis sobre cuál es la situación del sector primario, una de las 
principales fuentes de ingresos del municipio, con el objetivo de potenciar el sector utilizando para ello los distintos 
planes desarrollados por el Gobierno regional destinados a tal fin.  
 

 
Antonio Lucas-Torres y Emiliano Madrid 


